

23. Schulbrief

Ahrensburg, den 7. Januar 2021

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

bevor ich Sie über den beschlossenen Lockdown in den Schulen Schleswig-Holsteins bis Ende Januar in Kenntnis setzte, möchte ich zuvor meine guten Wünsche loswerden. Ich hoffe, Sie sind gut ins neue Jahr gerutscht. Ich wünsche Ihnen ein frohes, glückliches und gesundes 2021! Bleiben Sie zuversichtlich und zugleich vorsichtig. Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, die Infektionszahlen herunter zu bekommen. Wir haben im Moment einfach keine andere Alternative, um das Virus zu bekämpfen. Das bedeutet Einschränkungen, Belastung und Rücksichtnahme. Setzen wir auf die Impfungen, die uns hoffentlich die lang ersehnten Erleichterungen bringen werden.

Für unseren Schulbetrieb bis zum 31. Januar ergeben sich ab Montag die folgenden Regelungen:

1. Eltern aus den Jahrgängen 5 und 6 können eine Notbetreuung von 8 bis 13 Uhr in Anspruch nehmen. Diese Notfallbetreuung wird nach Jahrgängen eingerichtet. Wer eine Betreuung in Anspruch nehmen möchte, muss sein Kind immer schon freitags für die nächste Woche bis um 11 Uhr im Sekretariat der Schule anmelden. Nur angemeldete Kinder werden aufgenommen.
2. Die Jahrgänge 10 und 13 sind vorrangige Abschlussjahrgänge. Diese Jahrgänge erhalten zunächst ab dem 11. Januar eine Woche lang Distanzunterricht, um die Lernleistungen für alle Fächer zu erheben. Danach werden ab dem 18. Januar Präsenzangebote (in Kleingruppen) nur noch in den Prüfungsfächern erfolgen, um gezielt auf die Prüfungen vorzubereiten. Die Jahrgänge 10 und 13 werden rechtzeitig in einer gesonderten Mail über die näheren Details informiert. Die Projektpräsentationswoche findet – wie angekündigt - für den 9. Jahrgang in der Woche vom 25.01.- 29.01.2021 in Präsenz statt. Ansonsten gelten weiterhin für diese Gruppen die bekannten Regeln (A-H-A-L) und natürlich die Maskenpflicht.
3. Alle anderen Schülerinnen und Schüler werden - wie bislang schon - auf Distanz lernen. Für diese Gruppen werden in diesem Monat Januar keine Klassenarbeiten und/oder andere Leistungsnachweise mehr angesetzt. Die Leistungsbewertung bis Mitte Dezember 2020 muss nach Auffassung des Ministeriums ausreichen, um eine Zeugnisnote zu erteilen.
4. Ganztagsangebote werden im Monat Januar ausgesetzt.
5. Das Betretungsverbot der Schule bleibt bestehen.

6. Am 29. Januar 2021 schließen wir mit der Zeugnisausgabe in Kleingruppen das 1. Halbjahr ab. Die Schülerinnen und Schüler werden diesbezüglich von ihren Klassenleitungen einbestellt. An diesem Tag gibt es keine Notbetreuung.
7. Am 1. Februar 2021 ruht der Schulbetrieb. An allen Ahrensburger Schule wurde zum Halbjahreswechsel ein beweglicher Ferientag beschlossen. Der Unterricht soll dann wieder am 2. Februar starten. Endgültig festlegen möchte ich mich allerdings noch nicht mit dieser Terminansage. Sie werden bestimmt vorher von mir hören, wie es im Detail weitergeht.

Wir verabschieden zum Ende des Halbjahrs die Kolleginnen und Kollegen Anke Hartog, Johannes Mundhenk und Lennart Ulbricht. Ich bedanke mich bei allen für ihren besonderen Einsatz an unserer Schule und ihre freundliche und helfende Nähe zu unserer Schülerschaft. Ich möchte mich besonders bei Frau Hartog bedanken, die beinahe 20 Jahre ihres Lebens mit der Selma-Lagerlöf-Gemeinschaftsschule verknüpft hat. Dabei ist sie immer schülernah, inklusiv denkend und äußerst empathisch aufgetreten. Sie wird eine deutliche Lücke an der Schule hinterlassen. Wir wünschen allen genannten Personen viel Erfolg für ihre weiteren Lebensschritte.

Neu in der Schule dürfen wir als Lehrkraft Herrn Marlon Schneider (Chemie, Musik) und als Referendar Emre Özdemir (Deutsch, Wirtschaft/Politik) begrüßen. Unsere beiden Referendare, Aylin Candan und Finn Melander, die erfolgreich ihr 2. Staatsexamen absolviert haben, konnte ich für einen Anschlussvertrag bis zum 31. Juli 2021 gewinnen.

Es wird vom Ministerium in Aussicht gestellt, dass man ab 1. Februar 2021 wieder zum Präsenzunterricht zurückkehren könnte, wenn es das Infektionsgeschehen zulässt. Hoffen wir gemeinsam, dass es dazu kommt.

Mit den besten Wünschen für das neue Jahr

Dr. Jakobi

Schulleiter